
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

２－１

県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

復興に必要な財源の確保にどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

感染症対策に伴う業務増に見合った人員を配置すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

三 避難行動要支援者について 危機管理部長 災 害 対 策 課

保健福祉総務課

県は、避難行動要支援者の個別避難計画の作成について、

どのように市町村を支援していくのか尋ねたい。

四 気候変動から農業を守る取組について

１ 県は、果樹を気象災害から守る施設の整備をどのように 農林水産部長 園 芸 課

支援するのか尋ねたい。

２ 県は、気候変動に対応した果樹の試験研究にどのように 〃 農 業 振 興 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 森林再生の取組について 〃 森 林 整 備 課

県は、ふくしま森林再生事業をどのように進めていくのか

尋ねたい。

六 林業の担い手の確保・育成について 〃 森 林 計 画 課

県は、林業アカデミーふくしまにおいて、林業の担い手の

確保・育成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 医療従事者の処遇改善について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、診療報酬改定による看護職員の処遇改善にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

八 介護従事者の処遇改善について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、介護報酬の引上げによる介護従事者の処遇改善にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 児童養護施設への支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童養護施設職員の専門性の向上にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

十 放課後児童クラブへの支援について 〃 子育て支援課

県は、放課後児童クラブへの支援にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

十一 慢性腎臓病の予防について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、慢性腎臓病の予防にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

十二 人工透析患者への支援について 〃 障がい福祉課

県は、人工透析患者の通院交通費の支援にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

十三 生徒の自死事案への対応について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立学校の生徒の自死事案の調査にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 児童生徒のコミュニケーション能力について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、児童生徒のコミュニケーション能力の

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 教員のＩＣＴ活用への支援について 〃 〃

県教育委員会は、県立学校における教員のＩＣＴ活用に

向け、どのように支援していくのか尋ねたい。

十六 県立学校へのエアコン設置について 〃 〃

県立学校におけるエアコンの設置状況と今後の対応につ

いて、県教育委員会に尋ねたい。

十七 特別支援学級の児童生徒への支援について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における特別支援学級の

児童生徒への支援にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

十八 公立夜間中学の設置促進について 〃 〃

県教育委員会は、市町村による夜間中学の設置促進に向

け、どのように支援しているのか尋ねたい。


